

REPORTAJE

Pozuelo de Calatrava vivió en agosto un intenso ciclo de actividades sociales y culturales, durante unas jornadas en las que las costumbres más tradicionales se combinaron con iniciativas de corte heterogéneo.

Exposiciones, juegos populares, exhibiciones caninas, música de diverso género, deportes, gastronomía,... En

definitiva, toda una repleta agenda para aprovechar de una manera enriquecedora el tiempo lúdico estival.

Caleidoscopio cultural contra los calores del mes de agosto

Redacción

Satisfacción es la palabra que mejor resume el éxito de las actividades desarrolladas, que han contado con una gran participación de los vecinos de la localidad y con la asistencia de numerosos visitantes llegados de diversos puntos de la provincia.

Las actividades se desarrollaron según lo previsto, iniciándose la jornada del viernes 1 de agosto con el Campeonato de Volley Playa celebrado en la Piscina Municipal. La inauguración de la exposición de pintura de autores locales y de la exposición fotográfica organizada por la Consejería de Cultura de la Junta de Comunidades, 'Arte del Siglo XXI', hizo las delicias de los amantes de la cultura gráfica; y los más taurinos pudieron disfrutar, ya caída la tarde, de una magnífica exhibición de recordadores a cargo de la cuadrilla 'Arte Mediterráneo'.

El fin de fiesta corrió a cargo del grupo rociero 'Amigos del Baile de Daimiel', que puso el toque folclórico a la jornada inaugural.

El 'I Encuentro de Encajeras' de Pozuelo de Calatrava centró las actividades del sábado 2 de agosto, que también contó con un Campeonato de Petanca y un Campeonato de Mus, bailes en El Chorrillo y una Fiesta Motera en la plaza de toros de la localidad.

Las numerosas participantes en el 'I Encuentro de Encajeras' fueron recibidas por el alcalde, Julián Muñoz Sánchez, acompañado de otras autoridades locales y exhibieron sus trabajos y su arte en la elaboración de encaje de bolillos durante las horas vespertinas.

Tras la clausura de este 'I Encuentro de Encajeras' y la entrega de obsequios a los grupos participantes, se celebró una Exhibición Canina dirigida por Manuel Álvarez Vadillo, profesional del Centro Canino Alvacan, para finalizar el día con la música de la 'Orquesta Rocher' en la verbena popular.

El protagonismo del domingo 3 de agosto fue para la 'I Feria de las Tradiciones Populares', que reunió en el Parque Municipal una amplia exhibición de actividades artesanas tradicionales pozoleñas, suscitando un gran interés por parte de vecinos y visitantes. Ya a última hora de la tarde, los vecinos se dieron nueva cita con el baile en 'El Chorrillo'.

El apartado deportivo des-

